

Sindicato del IRA inician huelga indefinida: No llegaron a acuerdo con administración del colegio

Los trabajadores del Instituto Rafael Ariztía de Quillota, adheridos al Sindicato de Administrativos y Auxiliares del IRA, iniciaron una huelga de manera indefinida tras no llegar a un acuerdo con el empleador. La propuesta presentada por el establecimiento fue rechazada en una votación realizada estos últimos días.

La huelga comenzó este miércoles 13 de diciembre, a primeras horas de la mañana. Esta consiste en que todos los participantes del sindicato no podrán llevar a cabo su contrato, por lo que no pueden entrar al colegio; tampoco pueden buscar reemplazo interno o externo debido a que ello llevaría una sanción por la inspección del trabajo.

Anuncio Patrocinado



“Hay algunos puntos que para nosotros como equipo, de auxiliares y administrativos, son fundamentales, de los cuales el colegio no se ha pronunciado o bien está muy lejos para lo que nosotros sería algo satisfactorio”, sintetizó la administración del sindicato.

Cabe recalcar que, en el documento presentado por el sindicato en primera instancia, se presentaron las solicitudes con argumentos, y que son comunes y reiterativas en el tiempo. Sin embargo esta fue rechazada según señalaron los dirigentes.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“La huelga puede romperse durante el día si es que el empleador en este caso nos hace una oferta considerando los puntos que para nosotros es tan importante y satisfactorio, o de carácter indefinida de inicio. Todo va a depender la postura que adopte el colegio”, explicó el sindicato.

Además, ya se realizaron dos mesas de negociaciones en donde se presentaron nuevas propuestas de parte del empleador, de las cuales las dos fueron rechazadas con la mediación de la inspección del trabajo, efectuando así la huelga que habían planificado en el caso de no llegar al acuerdo.

Sindicato del IRA inician huelga indefinida: No llegaron a acuerdo con administración del colegio



y tú, ¿qué opinas?